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日前，短视频公共价值建设研讨会在北京举行，与会嘉宾就短视频的公共价值建设开展深度对话交流。快手科技副总裁岳富涛表示，如今知识性的内容越

来越受到用户欢迎，以快手“新知播”为例，短视频平台需要承担知识传递与惠及于民的重任以及传播多样化知识的社会责任。作为平台从业者，要关注监
管部门以及舆论的声音，做更多对社会更有益的工作。


